

Gemeinsame Einladung zur Pressekonferenz am 4.02.2020 in München

Siemens: Raus aus der Kohle!

München, 31. Januar 2020. Anlässlich der Hauptversammlung der Siemens AG am 5. Februar protestieren Umweltschutzgruppen in Australien und Deutschland gegen den Liefervertrag von Siemens für die Signaltechnik für die geplante Carmichael-Kohlemine in Australien. Die Forderungen will das Bündnis am 4. Februar auf einer Pressekonferenz vorstellen, bevor es am 5. Februar vielfältige Aktionen an der Olympiahalle, dem Tagungsort, gibt.

Pressekonferenz „Siemens: Raus aus der Kohle!“

wann: 4. Februar 2020 um 11 Uhr

wo: EineWeltHaus München, Schwanthalerstr. 80, 80336 München

Für Fragen, Interviews und O-Töne stehen Ihnen vor Ort gerne zur Verfügung:

Vertreter*in der von der Adani-Kohlemine Betroffenen aus Australien

Dr. Lindsay Simpson, Autorin „Adani: Following Its Dirty Footsteps“

Varsha Yajman, Australian School Strike for Climate

Matylda Bobnis, Fridays for Future München

Lara Eckstein, Campact

Lukas Schnermann, Extinction Rebellion Deutschland

Aktivist*in, Antikapitalistisches Klimatreffen München

Die Pressekonferenz wird in deutscher und englischer Sprache gehalten.

Über Ihr Interesse würden wir uns freuen.

Bitte melden Sie sich unter presse@campact.de für die Pressekonferenz an.

Weitere Informationen:

Gegenanträge des Dachverbands Kritische Aktionärinnen und Aktionäre zur Siemens Hauptversammlung hier:

<https://www.kritischeaktionaeere.de/siemens/gegenantraege-2020-2/>

Podiums-Diskussion zum Siemens-Adani-Projekt:

<https://www.oeku-buero.de/details/stopadani-konzernkritik-am-limit.html>

Pressekontakt Extinction Rebellion Deutschland

Tino Pfaff 01778011774

Annemarie Botzki 01765782898

presse@extinctionrebellion.de